

Otras cuatro regiones rusas también fueron blanco de la incursión de Ucrania, que está avanzando en su operación transfronteriza.

FRANCE PRESSE Y THE ASSOCIATED PRESS

Las defensas aéreas de Rusia derribaron once drones ucranianos dirigidos hacia Moscú en uno de los "mayores" intentos de atacar la capital con estas naves, sin que quedaran víctimas ni daños materiales, dijeron las autoridades rusas.

El Ministerio de Defensa ruso explicó que un total de 45 drones ucranianos fueron destruidos por sus defensas a lo largo de la noche. Además de Moscú, las regiones afectadas por estos ataques fueron Briansk, Belgorod y Kursk, en la frontera con Ucrania, y la de Kaluga, al sudoeste de la capital, consignó France Presse. Ucrania ha atacado repetidamente infraestructuras de gas y petróleo en Rusia desde el

No hubo víctimas ni daños:

# Rusia repele mayor ataque ucraniano con drones sobre Moscú desde el inicio de la guerra



THE ASSOCIATED PRESS

**LOS TANQUES** y vehículos armados rusos destruidos por los ataques ucranianos se han vuelto habituales en la región de Kursk.

inicio de la invasión rusa en 2022, pero los ataques con drones contra la capital no son habituales.

En mayo, las autoridades rusas señalaron que abatieron un dron en las afueras de Moscú que provocó la imposición de restricciones en los dos grandes aeropuertos de la ciudad durante una hora.

Un año antes, en mayo de 2023, dos aparatos fueron destruidos por las defensas aéreas en las cercanías del Kremlin.

Además un misil fue derribado la noche del martes en el oeste de la región de Rostov, frontera con Ucrania, según el gobernador regional Vasili Golubev.

Rusia enfrenta desde hace dos semanas una ofensiva transfronteriza significativa de las fuerzas ucranianas en la región

de Kurks, que aún continúa, mientras que las tropas rusas prosiguen su avance en el este de Ucrania, en dirección a la ciudad de Pokrovsk.

Un análisis de The Associated Press de los datos de ataques con drones de Ucrania muestra que se han lanzado misiles y drones constantemente desde Kursk, donde, según el Presidente ucraniano, Volodimir Zelenski, el objetivo es crear una "zona de amortiguamiento" para proteger mejor a su país de los ataques rusos.

## Masiva huida de civiles por avance ruso en Donetsk

Las tropas rusas mantienen, en tanto, su avance en el este de Ucrania, y ayer en la región de Donetsk se produjo una huida

masiva de civiles debido a un aumento de los combates.

El ejército ruso tomó en las últimas semanas varias aldeas y se encuentra actualmente a unos 10 km de Pokrovsk, una localidad de unos 53.000 habitantes, que las autoridades ucranianas llamaron a evacuar de forma urgente.

El ejército ruso reivindicó ayer la toma de Zhelanne, unos veinte kilómetros al este de Pokrovsk. Las fuerzas invasoras habían anunciado el martes la captura del municipio de Niu-York, presentado por Rusia como un importante núcleo logístico de las tropas ucranianas, en la aglomeración de Toretsk.

Soldados y blogueros ucranianos aseguraron sin embargo ayer que parte de Niu-York seguía bajo control de las fuerzas de Kiev.